

БЛАГОДАРНОСТИ

**Издание журнала осуществлено при финансовой поддержке
Гранта губернатора Самарской области
The edition of the Academic journal is carried out with financial support
Grant of the Governor of the Samara region**

.....

**Англоязычные тексты статей журнала создают и редактируют
авторы-билингвисты и профессионалы-переводчики:**

Шукина Галина Олеговна, кандидат филологических наук, доцент кафедры теории и практики перевода.
(Galina O. Schukina, Candidate of Philology, associate professor of the department of theory
and practice of translation). *E-mail: gshchukina@gmail.com*
Университет "МИР". Самара, Россия (MIR university. Samara, Russia)

Храмцова Анна Борисовна, кандидат педагогических наук, доцент кафедры иностранных языков и
профессиональной коммуникации (Anna B. Khramtsova, Candidate of pedagogical sciences, associate professor of
the Chair of Modern Languages and Professional Communication). *E-mail: ash-wave@yandex.ru*
Самарский национальный исследовательский университет имени академика С.П.Королева. Самара, Россия
(Samara State National Research University named after S.P.Korolev. Samara, Russia)

Кулаева Ольга Александровна, кандидат филологических наук, доцент, заместитель директора
по научно-методической работе (Olga A. Kulayeva, Candidate of Philology, associate professor, deputy director on
scientific and methodical work). *E-mail: olga-kulaeva@mail.ru*
Самарский медико-технический лицей (Samara medico-technical lyceum).

Уважаемые коллеги!

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ ЖУРНАЛА ПРИГЛАШАЕТ К СОТРУДНИЧЕСТВУ

Dear colleagues!

THE EDITORIAL BOARD OF THE ACADEMIC JOURNAL INVITES TO COOPERATION

Привалова Вера Михайловна, научный редактор Самарского научного центра Российской академии наук,
доктор культурологии, кандидат психологических наук, научный редактор журнала
"Известия Самарского научного центра РАН. Социальные гуманитарные, медико-биологические науки"
(Vera M. Privalova, Scientific editor of the Samara Scientific Centre of the Russian Academy of Sciences, Doctor of cultural
science, Candidate of psychology, Scientific editor of the journal "Izvestiya of the Samara Science Centre of the Russian Academy
of Sciences. Social, humanitarian, medicobiological sciences"). *E-mail: privalova@ssc.smr.ru*

Сдано в набор 28. 02.2018 г.

Подписано к печати 19.03.2018

Формат бумаги 60x80 1/8

Офсетная печать Усл.печ.л. 14,1

Усл.кр-отт.08,3

Уч-изд.л.13,9

Тираж 300 экз.

Зак.№ 610

Отпечатано в типографии АНО «Издательство Самарский научный центр»,
443001, Самара, Студенческий пер., 3а. Тел.8(846)242-37-07. E-mail: sncran@mail.ru